

Presse Nationale

> Politique



Message du Chef de l'Etat à la Nation : Le couvre-feu levé à l'intérieur du pays, maintenu à Abidjan de 23h à 4h

A l'issue d'une réunion du Conseil national de sécurité, tenue hier jeudi 7 mai 2020 au palais présidentiel à Abidjan-Plateau, le Président de la République, Alassane Ouattara, a annoncé d'importantes mesures au journal télévisé de 20h, sur les antennes de la RTI. « Le couvre-feu est levé à compter du vendredi 8 mai 2020 à l'intérieur du pays. Néanmoins, il sera rétabli dans les localités qui pourraient connaître des cas positifs du COVID-19. Concernant le grand Abidjan, le couvre-feu est maintenu jusqu'au vendredi 15 mai 2020. Les horaires du couvre-feu sont réaménagés de 23h à 4h du matin, à compter du vendredi 8 mai 2020 », a-t-il indiqué.



Paris: Soro visé par une plainte pour crimes de guerre et assassinat

L'ancien président de l'Assemblée nationale, Guillaume Soro, n'est pas au bout de ses démêlées avec la justice. Selon Média-part, une plainte pour torture, assassinat et crimes de guerre a été déposée contre lui jeudi 7 mai, à Paris, par les avocats de six personnes qui se sont constituées parties civiles.



Lutte contre le Coronavirus : 55 nouveaux cas, 21 guéris et 2 décès enregistrés, hier

Faisant le point de la maladie à Coronavirus, le jeudi 07 mai 2020, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Ouélé, a annoncé que sur 367 échantillons prélevés 55 nouveaux cas ont été enregistrés ce jour (soit 15% des échantillons prélevés). 21 nouveaux guéris, contre 2 nouveaux décès. Le bilan du Coronavirus en Côte d'Ivoire fait état de 1 571 cas confirmés sur 12 312 tests, 742 guéris et 20 décès. Le ministre de la Santé et de l'hygiène publique présente ses condoléances aux familles éplorées.

> Economie



Gouvernance économique : Ce que Moussa Sanogo dit de la dette ivoirienne

La Côte d'Ivoire a une dette modérée. C'est le ministre auprès du Premier Ministre en charge du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo, qui a fait cette annonce, jeudi 7 mai 2020, à la fondation Félix Houphouët-Boigny à Yamoussoukro lors des travaux d'examen de projets de loi par la Commission des affaires économiques et financières du Sénat. « La Côte d'Ivoire affiche aujourd'hui un taux d'endettement de -50%. On peut regarder la situation dans la plupart des pays, c'est un ratio extrêmement bon », s'en est réjoui Moussa Sanogo, expliquant que pour apprécier le niveau d'endettement d'un État, il faut rapporter le niveau de la dette à son Produit intérieur brut (PIB).

> Société



Délivrance de passeport biométrique en Côte d'Ivoire : L'agence e-passeport de Djibi inaugurée, hier

La nouvelle agence de e-passeport d'Angré Djibi a été inaugurée, hier, en présence du ministre de la Sécurité et de la Protection Civile, Diomandé Vagondo. L'agence e-passeport de la Djibi est la première d'une série d'agences digitales. Elle est le prolongement naturel de la dématérialisation, car accessible uniquement sur rendez-vous. Au-delà de la dématérialisation des processus, les requérants seront soumis au respect des mesures de distanciation sociale et de limitation du nombre de personnes. Cette agence est composée d'un espace d'enrôlement, une salle d'accueil, 05 box d'enrôlement extensibles, 2 espaces retrait, avec une salle

dédiée au retrait des passeports, 3 espaces passeport Express, avec une salle dédiée.



Alassane Ouattara aux Ivoiriens hier : « Nous n'avons pas encore gagné la bataille »

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a fait, hier, le point de la lutte contre la pandémie de Coronavirus en Côte d'Ivoire. Il a annoncé le renforcement de l'isolement du grand Abidjan et la levée des mesures restrictives à l'intérieur du pays. Il a appelé ses compatriotes à s'approprier les mesures barrières pour contenir le COVID-19. Car, « nous n'avons pas encore gagné la bataille », a-t-il déclaré.



Lutte contre le COVID-19 : Kandia Camara apporte son appui à la RTI

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a remis à la Radiodiffusion Télévision Ivoirienne (RTI) le jeudi 07 mai 2020 à Abidjan-Cocody, des kits sanitaires et du matériel de protection pour lutter contre la pandémie du COVID-19. Objectifs, traduire sa reconnaissance à la RTI pour sa contribution à la continuité de l'action éducative depuis le 09 avril 2020, après la fermeture des classes due à la maladie à Coronavirus. Ces kits sont composés de 75 dispositifs de lavage des mains, 20 cartons de savon liquide, huit cartons de gels hydro-alcooliques, deux cartons d'eau de javel, un carton de désinfectants et 1 500 cache-nez. Pour rappel, les cours sont accessibles du lundi au vendredi sur RTI 1 (1ère diffusion de 15H 05 à 16H05 et la rediffusion de 7H30 à 8H30 le lendemain), RTI 2 (9H00-10H30), Radio Côte d'Ivoire (10H10-11H40) et sur Fréquence 2 (15H00-16H00).



Lutte contre le COVID-19 : un centre de dépistage ouvert au Plateau Sorbonne, hier

L'ouverture du centre de dépistage de COVID-19 sis au Plateau Sorbonne s'est faite le 07 mai 2020 par le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, accompagné du maire de la commune du Plateau, Jacques Ehouo.

Vu sur le Net

> Economie



Accompagnement des Pme : Félix Anoblé donne l'agrément à quatre structures

Quatre structures d'accompagnement et d'aide aux porteurs de projets et aux créateurs d'entreprises ont reçu officiellement, le 6 mai, au cabinet du ministère de la Promotion des Pme à l'immeuble Postel 2001 au Plateau, leur agrément. Ce sont les toutes premières structures d'accompagnement des Pme en Côte d'Ivoire qui reçoivent un agrément de leur tutelle. Le ministre de la Promotion des Pme, Félix Anoblé, qui leur a remis les agréments, a expliqué que la vision du gouvernement est de créer une masse importante de Pme compétitives, dynamiques et innovantes, capables de contribuer de manière significative au développement socio-économique durable de la Côte d'Ivoire.



Lutte contre le Coronavirus : Citibank remet un chèque de 60 millions FCFA au gouvernement

Citibank vient d'inscrire son nom sur la liste des contributeurs au Fonds de solidarité nationale pour la lutte contre le COVID-19 en faisant un don de 60 millions de FCFA au gouvernement. Le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, a réceptionné le chèque des mains de Viviane Diarrassouba, directrice générale locale de Citibank, lors d'une cérémonie organisée le jeudi 7 mai, à son cabinet à l'immeuble Sciam au Plateau.

> Société



Coronavirus : Kandia Camara reconnaissante à la RTI et aux partenaires sociaux pour leur contribution

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a traduit sa reconnaissance à la Radiodiffusion Télévision Ivoirienne (RTI) et aux partenaires sociaux pour leur contribution à la continuité de l'action éducative depuis le 09 avril 2020, après la fermeture des classes due à la maladie à Coronavirus. C'était le jeudi 07 mai 2020 à la RTI à Abidjan-Cocody, où elle a procédé à une remise de kits sanitaires et de matériel de protection pour lutter contre la pandémie du COVID-19. Réaffirmant la détermination du gouvernement à œuvrer à la réouverture diligente des salles de classe dès que la situation sanitaire le permettra, la ministre a exhorté les élèves à tirer profit

des cours diffusés à la télévision et à la radio. (Source : CICG)



Elan de solidarité contre le COVID-19 : le ministre Souleymane Diarrassouba réceptionne une ambulance médicalisée de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Côte d'Ivoire

Dans le cadre de la mobilisation nationale contre le COVID-19, la Chambre de Commerce et d'Industrie de Côte d'Ivoire a fait d'importants dons que le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a réceptionné le jeudi 7 mai 2020, au siège de l'institution au Plateau. Il s'agit notamment d'une ambulance climatisée et médicalisée, 5 tonnes de riz, 5 tonnes de sucre, 4 000 cache-nez, 725 gels hydro-alcooliques grand format, 180 gels hydro-alcooliques petit format, 5 cartons de javel, 50 seaux, 3 thermomètres thermiques et un chèque de 10 millions FCFA. Le tout d'un montant de 57 millions FCFA.



COVID-19 : le représentant résident de l'OMS exhorte les populations à se faire dépister pour connaître leur statut

A l'occasion d'une visite du site de dépistage du Plateau, le sixième du genre, ouvert officiellement jeudi, par le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, le représentant résident de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS), Dr Jean-marie Vianey Yaméogo, a reconnu que la Côte d'Ivoire a fait un grand pas avec l'ouverture de ces sites. Il a, à cette occasion, invité les populations ivoiriennes à se faire dépister pour connaître leur statut. Car dit-il, « C'est par là que nous allons connaître l'ampleur du problème, renforcer les stratégies de lutte, aller vers l'arrêt de la contamination ».



Abidjan: 300 véhicules mis en fourrière pour excédent de passagers

Plus de 300 véhicules ont été mis en fourrière à Abidjan à la date du mercredi 06 mai 2020, dans le cadre du contrôle des mesures restrictives dans les transports en commun entrée en vigueur le 02 mai. Un bilan établi sur la base de 8 000 véhicules contrôlés. D'après le commissaire de police Bleu Charlemagne qui intervenait dans le point de presse quotidien, ce chiffre montre une adhésion à hauteur de 95,6% des transporteurs aux mesures gouvernementales. Les automobilistes interpellés ont essentiellement fait des excédents de passagers.

Agence de Presse

> Politique



COVID-19 : L'isolement du Grand Abidjan maintenu (CNS)

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a décidé, jeudi, du maintien de l'isolement du Grand Abidjan, épicerie de la maladie à Coronavirus en Côte d'Ivoire, à l'issue d'une réunion du Conseil national de sécurité. Le Chef de l'Etat qui s'adressait pour la seconde fois à la Nation, a indiqué que cette mesure est un "facteur déterminant" de réduction de la propagation de la pandémie, tout en annonçant le renforcement des contrôles aux points d'entrée et de sorties. De même que la délivrance des autorisations de sortie sera plus restrictive. Il a également averti que le port du masque fera l'objet d'un contrôle systématique dans les lieux publics, notamment les marchés et centres commerciaux ainsi que les véhicules de transports en commun terrestres et fluvio-lagunaires.



COVID-19 : Alassane Ouattara salue "les résultats très satisfaisants" constatés dans la lutte contre cette pandémie

Le Président de la République, Alassane Ouattara a salué, dans son adresse à la Nation, jeudi, les résultats "très satisfaisants" constatés dans son pays dans la lutte contre la maladie à Coronavirus, le COVID-19. Le dispositif global de riposte sanitaire donne des résultats très satisfaisants dans le contexte de la stratégie d'isolement du Grand Abidjan, a déclaré le Chef de l'Etat ivoirien, dans son bilan de la lutte contre le COVID-19. "En effet, à la date du 6 mai, sur près de 11 945 échantillons prélevés et analysés, notre pays enregistre 1 516 cas confirmés dont 98% sont localisés dans la région d'Abidjan, 721 personnes guéries, soit un taux de guérison de 47,6% et 777 cas actifs, soit un taux de 51,2%, ainsi que 18 décès, soit un taux de 1,2%", s'est réjoui le Chef de l'Etat ivoirien.



Le Sénat adopte huit projets de loi en commission

La commission des affaires économiques et financières du Sénat a adopté jeudi huit projets de loi sur présentation du ministre auprès de Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa

Sanogo. En dehors du projet de loi portant règlement du budget de l'Etat pour l'année 2018, l'essentiel des textes adoptés par les sénateurs sont relatifs à des ratifications d'ordonnances. Il s'agit notamment de la ratification de l'ordonnance portant création, organisation et fonctionnement de l'Autorité nationale de régulation des marchés publics (ANRMP), celle relative à l'institution de la taxe de soutien au développement de l'activité de raffinage et l'ordonnance instituant des mesures incitatives spécifiques aux investissements réalisés dans le secteur de la transformation agricole.



La société civile marque son adhésion au mode opératoire du processus électoral

Les organisations de la Société civile ont marqué jeudi, au terme d'une séance de travail avec la Commission électorale indépendante (CEI) au siège du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD) à Abidjan, leur adhésion au mode opératoire du processus électoral relatif à la présidentielle d'octobre 2020. "L'ensemble des organisations ont marqué leur adhésion à aider à la bonne marche de tout ce qui se fera comme opération", a indiqué le président du Groupe de plaidoyer et d'action pour une transparence électorale (GPATE), Abraham Denis Yoroubat, dans une note d'information de la CEI.

> Economie



COVID-19 : les premiers soutiens aux entités socio-économiques attendus le 15 mai

Le gouvernement ivoirien a décaissé, à ce jour, 190 milliards FCFA pour le compte des différents mécanismes de soutien, dans le cadre de la lutte contre le COVID-19, a indiqué jeudi le Chef de l'Etat Alassane Ouattara, dans un message à la Nation, annonçant que les premiers soutiens sont attendus le 15 mai 2020. « A ce jour, le gouvernement a décaissé, pour le compte des différents mécanismes de soutien, un montant cumulé de 190 milliards de FCFA comprenant 50 milliards de FCFA pour le fonds de solidarité et 40 milliards de FCFA pour le fonds de soutien aux PME », a dit le Président ivoirien. Pour le fonds de soutien aux grandes entreprises, ce sont 30 milliards FCFA qui ont été décaissés, contre 20 milliards de FCFA pour le fonds d'appui au secteur informel, 50 milliards de FCFA en soutien au secteur agricole, dont 10 milliards de F CFA pour le vivrier, a-t-il ajouté.



Démarrage des travaux du projet APTF pour l'adduction d'eau potable dans 155 sous-quartiers d'Abidjan

Les travaux du projet dénommé "Amélioration des performances techniques et financières du secteur de l'eau potable" (APTF), couvrant 155 sous-quartiers qui n'ont pas accès à l'eau potable, seront lancés ce vendredi à Abidjan par le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, rapporte un communiqué de presse. Cette phase d'urgence, d'un coût de 47 milliards de FCFA, se déroulera sur quatre à cinq mois et impactera directement 1,6 million de personnes.



COVID-19: Le ministre de l'Hydraulique s'assure du fonctionnement des usines de production d'eau

En cette période de lutte contre le COVID-19 où le lavage des mains est vital, le ministre de l'Hydraulique Laurent Tchagba a visité jeudi les usines de production d'eau de la zone Est d'Abidjan, d'Akandjé 1 et 2 et d'Abatta et de Saint Viateur pour s'assurer de leur meilleur fonctionnement en vue de l'approvisionnement des populations. Dans sa tournée, le ministre accompagné des responsables de l'Office national de l'eau potable (ONEP) et de la Société de distribution d'eau de Côte d'Ivoire (SODECI) s'est dit satisfait de fonctionnement de ces stations de production. Laurent Tchagba a réitéré sa volonté de voir fonctionner toutes les usines de production d'eau en temps réel. A cet effet, il a promis d'équiper 30 stations de production d'eau d'ici fin septembre de générateurs de reprise en cas d'interruption de l'électricité pour maintenir la distribution d'eau en continue.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.